Au collège Joseph-d'Arbaud des métiers pour demain



À l'heure du déjeuner, tous les participants se sont retrouvés pour la photo souvenir.

(Photo C. G.)

e collège Joseph-d'Arbaud organisait, jeudi, son 3e forum des métiers. Une manifestation dont l'essor fulgurant (le nombre d'exposants a triplé en 3 ans!) reflète incontestablement la difficulté qu'ont les jeunes, de 13 à 15 ans, à se situer dans le vaste éventail des activités possibles.

ple: en amont, chaque élève fait une liste de quatre métiers qu'il souhaite découvrir; le jour du forum, il se voit proposer trois ateliers de 30 mn avec les professionnels concernés. De quoi consolider son impression

sur la profession et, peutêtre, arrêter son choix!

Question de rigueur

Ainsi, Loen, 14 ans, élève de 3º D, a consolidé cette année son choix de l'an dernier, devenir puéricultrice. Pour Anaïs, 14 ans, élève de 3e E, les choses restent floues : « Je suis attirée par l'audiovisuel, mais j'hésite entre la Le fonctionnement est sim- presse écrite et la présentation d'un journal télévisé. » D'une manière plus générale, et parmi la soixantaine de métiers représentés, il semblerait que les métiers où la discipline et l'engagement personnel sont de rigueur, sont toujours très re-

cherchés : forces armées, police, pompiers et compagnonnage. Les métiers de la Santé attirent davantage de filles; ceux de la nature et du bâtiment, de garçons.

Durant l'après-midi, le forum était ouvert aux élèves des classes de 4e et 3e du collège Leï Garrus.

« Un engouement collectif »

À l'heure du bilan, Anne Cartegnie est catégorique : « Ce qui ressort principalement de ce projet, cette année, est qu'il a été vraiment collectif. D'un mince projet un peu solitaire au départ est né en trois ans un engoue-

ment collectif dans notre établissement. Le soutien et l'investissement de la dizaine de collègues, de l'administration, l'efficacité des agents d'entretien, les affiches conçues en partie par des élèves de 3e et les professeurs qui les ont encadrés... Tout cela a permis de faire naître un forum de plus grande qualité encore. Faire de ce projet un intérêt collectif est le pari gagné de cette année et constitue, dès lors, la nourriture de la motivation dont nous avons besoin pour poursuivre nos efforts selon nos convictions à tous »

- Ce qu'ils en pensent

« Une véritable interaction entre professionnels et élèves »

Gérard Bagarre principal du collège

« À la fin de la classe de troisième, les élèves ont à choisir entre la voie générale et la voie professionnelle. C'est un choix lourd de conséquence et Il est important qu'il puisse être fait dans les meilleures conditions. Je me réjouis de constater que ce forum y contribue de mieux en mieux. Année après année, il a réussi à créer une



véritable interaction entre les professionnels et les élèves. »

« Un des plus gros employeurs »

Adjudant Boulanger armée de l'Air

« Le Centre d'information et de recrutement pour les forces armées (CIRFA) regroupe désormais armée de Terre, armée de l'Air et Marine nationale. En plus des permanences à Toulon, Draguignan ou Brignoles, nous sommes toujours présents sur l'ensemble des forums d'information sur les métiers, dans le département du Var, ce qui nous donne l'occasion de rencontrer les jeunes à différentes étapes de leur scolarité. En ce qui nous concerne, nous recommandons un niveau C. G. bac pour la plupart de nos



formations. Il faut savoir que nous sommes un des plus gros employeurs du Var et que nous recrutons, chaque année, près de quinze mille personnes! »

PROPOS RECUEILLIS PAR C. G.